CIERRAN FILAS

PRI refrenda pacto con el Frente Amplio

POR ALMA GUDIÑO

Corresponsal nacional@gimm.com.mx

Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, cerró filas en torno a la unidad del partido con el Frente Amplio por México. Desde Saltillo, Coahuila, donde presidió el Consejo Político estatal, destacó que los grandes retos y desafíos están por venir y nadie les regalará nada.

"PAN, PRD Y PRI hemos

cerrado filas en la primera etapa de la construcción del Frente Amplio, y ya tenemos a una responsable: Xóchitl Gálvez, y quiero decirles que con este esfuerzo y con este apoyo tenemos que respaldarla". Destacó que es la hora de tomar decisiones, las más importantes para el país y, por ello, el tricolor debe caminar en unidad. "Hoy tenemos la gran oportunidad de generar una alternativa, una esperanza, con certeza y certidumbre al pueblo de México, en una muestra de responsabilidad y lealtad", puntualizó.